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rabowo	 Subianto	 menyampaikan	 sejumlah	

Ppoin	 penting	 dalam	 pidato	 perdananya	

berdurasi	hampir	1	jam	sebagai	Presiden	RI.	

Janji	 di	 bidang	 ekonomi	 sangat	 mendominasi.	

Prabowo	 yakin	 bisa	 menghilangkan	 kemiskinan	 di	

Indonesia.	 Dipastikan	 subsidi	 bagi	 masyarakat	

m i s k i n 	 a k a n 	 t e p a t 	 s a s a r a n 	 d i 	 b a w a h	

pemerintahannya.	 Salah	 satu	 caranya	 dengan	

mengubah	skema	subsidi	menjadi	penyaluran	secara	

langsung	ke	penerimanya.	Dia	yakin	akan	membawa	

Indonesia	swasembada	pangan	paling	lambat	5	tahun	

mendatang.	 Prabowo	 juga	 berjanji	 menjadikan	

Indonesia	 mandiri	 energi.	 Kelanjutan	 kebijakan	

hi l i r isas i 	 yang 	 sudah 	 di ja lankan 	 pres iden	

sebelumnya,	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	 juga	 dikatakan	

akan	 dilakukan.	 Namun	 hingga	 kata	 penutup,	

Prabowo	tak	menyinggung	sama	sekali	soal	Ibu	Kota	

Negara	 (IKN)	 Nusantara.	 Padahal,	 soal	 negara	 lain	

yaitu	 terkait	 perang	 di	 Timur	 Tengah	 dia	 tak	 lupa	

menegaskan	 dukungan	 Indonesia 	 terhadap	

kemerdekaan	bangsa	dan	negara	Palestina.

Baca	Hal	11....

PIDATO PERDANA BANYAK 
SOAL EKONOMI, TAK ADA IKN

Selamat Bekerja Presiden Prabowo dan Wapres Gibran !

Goverment Hal.2) 

Tuntut UMP 2025 Naik,

Buruh Bakal Demo Besar 

24-31 Oktober

Presiden ke-8 RI, Prabowo 
Subianto bersama 
Presiden ke-7 Joko 
Widodo di Gedung 
Nusantara, kompleks 
Parlemen, Senayan, 
Jakarta, Minggu 
(20/10/2024). 
Insert:Wakil Presiden ke-
13 Ma'ruf Amin 
meninggalkan Istana 
setelah proses pisah 
sambut dengan Wakil 
Presiden Gibran.(ist)
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JAKARTA – Aksi demo besar-besaran 
bakal  dilakukan buruh seluruh 
Indonesia pada 24-31 Oktober 2024 
untuk menuntut kenaikan Upah 
Minimum Provinsi (UMP) 2025 dan 
pencabutan UU Ciptaker. 

Menurut  Ketua  Konfederasi 
Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said 
Iqbal kenaikan yang diharaokan buruh 
sebesar 8% hingga 10%. 

“Tuntutan aksinya hanya dua isu, 
yaitu yang pertama menaikkan upah 
minimum 2025 sebesar 8% sampai 
dengan 10%,”  kata Saiddikutip 
Minggui (20/10/2024).  

S e b a ga i  c a t a t a n ,  S a i d  I q b a l 
m e nye b u t  d a l a m  m e r u m u s k a n 
kenaikan upah minimum tersebut, 
pemerintah diminta untuk tidak 
menggunakan Peraturan Pemerintah 
(PP) Nomor 51 tahun 2023 tentang 
upah minimum. 

Pasalnya, jelas Iqbal, PP yang 
merupakan cantolan dari UU Cipta 
Kerja tersebut saat ini tengah dalam 
masa gugatan hukum yang masih 
dalam rahap judicial review atau uji 
materil. Sehingga, secara hukum PP 
tersebut tak dapat digunakan.  

Kemudian, tuntutan kedua aksi 
tersebut yakni mendesak pencabutan 
omnibus law Undang-Undang Cipta 
Kerja .  “Cabut  omnibus  law UU 
Ciptaker sekurang-kurangnya pada 
klaster ketenagakerjaan dan klaster di 
l u a r  p e t a n i  ya n g  s e d a n g  a k a n 
diputuskan oleh hakim MK. Karena 
sudah tahap putusan hakim, kita 
minta segera di cabut sesuai uji 
material yang sedang di riviu di MK, itu 
dua isu yang akan disuarakan selama 
aksi besar-besaran,” ujarnya. 

Adapun, aksi demo itu disebut 
bakal diikuti oleh 6 serikat buruh yang 
membawahi hampir 90% buruh di 
Indonesia. Di mana, Said menyebut 
dir inya  te lah  mengantongi  ke-
sepakatan dari 350 kabupaten dan 
kota buruh di seluruh Indonesia.  

“Ratusan ribu buruh seluruh 
Indonesia turun ke jalan, dari 24 
Oktober sampai 31 Oktober 2024 di 38 
Provinsi dan lebih dari 350 Kabupaten 
atau Kota,” pungkasnya. 

Terpisah, Presiden Asosiasi Serikat 
Pekerja (Aspek) Indonesia, Mirah 
Sumirat, menyatakan bahwa kenaikan 
UMP 2025 menjadi  tugas  baru 
pemerintahan Prabowo, mengingat 
pada periode 2021-2024 kenaikan 
u p a h  t i d a k  s e b a n d i n g  d e n g a n 
kenaikan harga pangan. 

"Kami berharap penuh dari pak 
Prabowo menaikkan UMP 2025, kalau 
saya 20% bukan 8% atau 10%. 
Kenapa? Mengingat sejak tahun 2021-
2024 rata-rata kenaikan upah buruh 
hanya 3%, di satu sisi kenaikan harga 
pangan 20%,"  ujarnya,  Minggu 
(20/10/2024).

Selain kenaikan UMP, Mirah juga 

meminta pemerintah menurunkan 
harga pangan dan kebutuhan dasar 
l a i n nya ,  s e r t a  m e n g e m b a l i k a n 
berbagai subsidi yang telah dicabut. 

Ia menyoroti subsidi listrik, BBM, 
d a n  p a j a k  P P N  y a n g  d i n i l a i 
memberatkan, serta meminta agar 
r e n c a n a  p e n g e n a a n  a s u r a n s i 
kendaraan bermotor atau Tapera 
dibatalkan.

Untuk diketahui, pengumuman ke-
naikan UMP 2025 bakal disampaikan 
pada 21 November 2024. 

Wanti-wanti	Pengusaha
Terpisah,  aki l  Ketua Bidang 

Ketenagakerjaan Apindo DKI Jakarta, 
Nurjaman menilai usulan terkait 
kenaikan upah itu harus realistis 
d e n g a n  k e m a m p u a n  d a n 
keberlangsungan usaha. Menurutnya, 
menjadi percuma bilamana kenaikan 
upah tinggi namun keberlangsungan 
usahanya tidak ada.

Meski begitu, dia tidak melarang 
elemen buruh dalam menyuarakan 
k e i n g i n a n n y a  u n t u k  m e m i n t a 
kenaikan upah minimum tahun 2025 
sebesar 8-10%.

"Namanya usulan, jangankan 8-
15%, 15-20% juga nggak apa-apa. Itu 
n a m a n y a  u s u l a n .  Y a ,  k a m i 
menyikapinya seperti itu. Tetapi 
usulan itu harus realistis. Saya mohon 
kepada teman-teman pekerja serikat 
buruh, permintaan itu harus realistis. 
Namanya realistis kan bukan sepihak, 
tapi realistis untuk keberlangsungan 
usaha dan keberlangsungan bekerja," 
kata Nurjaman 

"Apakah dengan kenaikan upah 
yang sebesar itu realistis dengan 
kemampuan usaha? Nah,  kalau 
ke n a i k a n nya  l e b i h  t i n g g i  t a p i 
kelangsungan usahanya nggak ada ya 
percuma. Artinya nganggur juga, kan? 
Nah, mestinya realistis," sambungnya.

Dia juga menekankan bahwa upah 
minimum merupakan upah terendah 

untuk pekerja yang masa kerjanya 
kurang dari 1 tahun, sedangkan untuk 
pekerja yang masa kerjanya di atas 1 
tahun, kenaikan upahnya dapat 
didiskusikan di internal perusahaan, 
berdasarkan Struktur Upah Skala 
Upah (SUSU) dengan memperhatikan 
kinerja perusahaan.

"Kita harus tahu dulu psikologis 
atau filosofinya upah minimum itu 
adalah upah yang untuk pekerja yang 
masa kerjanya 0 tahun (atau kurang 
dari 1 tahun). Artinya baru masuk 
kerja,  atau yang hari ini  masih 
nenteng-nenteng untuk melamar 
pekerjaan, itu upahnya minimum. Nah, 
ini mesti dipahami oleh teman-teman 
pekerja semuanya, dan saya yakin 
sebenarnya teman-teman semua juga 
sudah pada tahu tentang filosofis ini," 
ujarnya.

Selain itu, menurutnya kenaikan 
upah minimum juga berdampak 
kepada kenaikan harga produk barang 
atau jasa lainnya. Karena itu, dia 
menilai keputusan kenaikan upah 
m i n i m u m  t a h u n  2 0 2 5  p e r l u 
dipertimbangkan oleh semua pihak, 
yang mana saat ini ekonomi Indonesia 
juga sedang dalam kondisi yang tidak 
baik-baik saja.

"Kita bisa buktikan pertumbuhan 
ekonomi kita ini tidak sampai ke 5,8%. 
T i d a k  s a m p a i  k e p a d a  6 % . 
Pertumbuhan ekonomi kita hanya di 
5 ,2% pertumbuhannya.  Di  s i tu 
(menandakan) ekonomi kita nggak 
bisa bergerak. Kalaupun sekarang 
dolar terkontraksi, tapi ekonomi juga 
terkontraksi," ucap Nurjaman.

"Nah ini yang dunia usaha sedang 
lihat. Sebaiknya teman-teman (serikat 
b u r u h )  i t u  j a n g a n l a h  d u l u 
menggembar-gembor, memberikan 
harapan palsu kepada teman-teman 
atau kepada anggotanya, sehingga 
menjadikan ini PHP," imbuh dia.

Sebelumnya, Sekretaris Kemenko 
Bidang Perekonomian Susiwijono 
Moegiarso menjelaskan bahwa siklus 

p e m b a h a s a n  u p a h  m i n i m u m 
b e r l a n g s u n g  s e t i a p 
Oktober—November tahun berjalan. 

S a a t  i n i ,  p e m e r i n t a h  a k a n 
menentukan besaran upah minimum 
2025.  Susi  menegaskan bahwa 
pemerintah akan tetap melakukan 
p e r h i t u n g a n  s e s u a i  Pe ra t u ra n 
Pemerintah (PP) Nomor 51 Tahun 
2023 tentang Perubahan atas PP 
36/2021 tentang Pengupahan. 

Perhitungan yang mengacu pada 
PP 51/2023 berarti akan terjadi 
kenaikan upah minimum pada 2025, 
tetapi belum dapat dipastikan berapa 
besarannya. Yang jelas, pemerintah 
ingin agar penetapan upah minimum 
2025 tidak menimbulkan gejolak 
apapun. 

“Kita paham sudah ada regulasi, 
P P - n y a ,  s e m u a n y a ,  t a p i  j u g a 
realitasnya kita paham kebutuhan 
t e m a n - t e m a n  p e k e r j a ,  b u r u h , 
sehingga kita akan mencari jalan 
keluarnya,  bagaimana dari  sisi 
regulasi, tata kelolanya tetap kita 
bisa comply, tetapi di sisi yang lain 
ke b u t u h a n  r i i l  ya n g  k i ra - k i ra 
dibutuhkan untuk naik berapa itu 
b i s a  k i t a  p o t re t ,"  u j a r  S u s i  d i 
Ke m e n ko  Pe re ko n o m i a n ,  Ra b u 
(2/10/2024).(wid, ktn, ist, rls/dya)

Buruh Bakal Demo Besar 24-31 Oktober

Ilustrasi	demo	buruh	menolak	upah	murah.	Tahun	2025	buruh	meminta	kenaikan	hingga	20	persen.	(Dok.ist)

Pesan ke Prabowo 
Subianto soal 
Sertifikasi Halal

Tuntut UMP 2025 Naik

Rata-rata 
UMP Indonesia
(2003-2024)

2024

3.113.359

2023

2.923.309

2022

2021

2020

2019

 2.455.662

2.672.371

2.729.463

 2.687.724



komposisi partai & 
kursi (2024)
 --------------------------------------------

PDIP

110

Golkar

Gerindra

Nasdem

PKB

PKS

PAN

Demokrat

102

68

53

48

44

86

69
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Puan Tegaskan 
PDIP Tidak Masuk Kabinet Prabowo-Gibran

Prabowo Subianto. Namun, bagaimana 
check and balance dapat terlaksana 
secara maksimal.

“Tadi garisnya selama bagaimana 
hal-hal yang dilakukan Pak Prabowo di 
dalam konteks pancasila konstitusi 
NKRI dan rakyat, tentu kita akan 
dukung,” ungkap Aria.

“PDIP Perjuangan tidak serta-
merta jadi apriori, atau kemudian 
destruktif, atau kemudian hanya 
patonsuloyo cari masalah saja dalam 
konteks check and balance-nya Pak 
Prabowo ke depan, tidak itu,” lanjut 
dia.

Beda	Jawaban	NasDem	dan	PKS
D i  s i s i  l a i n ,  Pa r t a i  N a s D e m 

menegaskan tetap mendukung penuh 
pemerintahan Prabowo Subianto dan 
Gibran Rakabuming Raka meski tidak 
gabung dalam kabinet .  Hal  in i 
sekaligus menegaskan dukungan 
NasDem ke pemerintah ke depan tak 
setengah hati.

"Meskipun tidak masuk dalam 
kabinet, itu bukan berarti koalisi 
setengah hati. Ini koalisi yang betul-
betul sepenuh hati," kata Ketua DPP 
Partai NasDem Sugeng Suparwoto di 
Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, 
Minggu (20/10/2024). 

Sugeng menyadari bahwa publik 
bertanya-tanya perihal NasDem tak 
mengambil jatah menteri. NasDem, 
kata Sugeng, tidak punya hak moral 
untuk mengambil jatah menteri.

"NasDem tidak punya hak moral 
untuk mengambil jatah menteri. 
Biarkanlah Menteri ini disusun oleh 
koalisi yang waktu itu memenangkan 
Pak Prabowo," ujar Sugeng.

 Sugeng menekankan NasDem 

akan mendukung pemerintahan lewat 
legislatif.  Banyak hal yang akan 
dipantau NasDem untuk mendukung 
pemerintahan ke depan.

"Pertama legislasi, budgeting atau 
anggaran bagaimana pendapatan 
didapatkan, baik dari pajak maupun 
PNBP (Penerimaan Negara Bukan 
Pajak), demikian juga pengawasan 
jalannya pemerintahan," ujar Sugeng.

S e m e n t a ra ,  Pa r t a i  Ke a d i l a n 
Sejahtera (PKS) mengakui bahwa 
posisi mereka di kabinet akan diisi 
oleh kalangan profesional, bukan 
kader partai. 

Sekretaris Jenderal DPP PKS, 
H a b i b  A b o e  B a k a r  A l h a b s y , 
membenarkan bahwa PKS telah 
mendukung pengisian posisi menteri 
dengan sosok profesional.

"Profesional adalah sahabat kita 
juga," ujarnya saat ditanya wartawan 
perihal nama Guru Besar Institut 
Teknologi Bandung (ITB) Yassierli, di 
Komplek Parlemen, Senayan, Jakarta, 
Minggu (20/10/2024). 

Aboe Bakar menambahkan bahwa 
hal ini sejalan dengan keinginan 
Prabowo Subianto untuk membentuk 
kabinet zaken, atau kabinet yang diisi 
oleh kalangan profesional. 

" I y a ,  s e s u a i  p e r m i n t a a n . 
Permintaan kita disesuaikan biar 
cocok," tambahnya.

Lebih jauh, Aboe Bakar juga 
mengamini bahwa sosok Yassierli 
akan diplot ke pos kementerian 
tenaga kerja (Menaker)."Iya dikasih 
itu,"  pungkasnya.  (ant ,  ist ,  rla , 
med/dya)

pemerintahan dan di parlemen," tutur 
dia.

Di sisi lain, Puan menegaskan jika 
Kepala Badan Intelejen Negara (BIN) 
Budi Gunawan masuk kekabinet 
bukan representasi PDIP."Pak BG 
masuk dalam profesional," katanya.

Politisi PDIP Aria Bima meng-
ungkapkan posisi partainya saat ini. Ia 
menyinggung soal  pengalaman 
partainya yang pernah berada di luar 
koalisi selama 10 tahun.

P a r t a i n y a ,  k a t a  A r i a ,  a k a n 
menjalankan tugas untuk mengawasi 
pemerintahan Prabowo-Gibran.

"Kita ingin fungsi check and 
balance terutama dari fungsi legislasi, 
anggaran dan pengawasan. Kita tidak 
i n g i n  p e n g awa s a n  ya n g  s e m u , 
p e n g a w a s a n  y a n g  b e t u l - b e t u l 
bertambah pada fungsi check and 
balance supaya rakyat mendapatkan 
kemanfaatannya dan kita dukung 
penuh dengan check and balance. Ini 
adalah penguatan presidensial, yaitu 
pemerintahan Pak Prabowo," kata Aria 
di Kompleks Parlemen Senayan, 
Jakarta Pusat, Minggu (20/10/2024).

Hal itu diyakini Aria bisa dilakukan 
karena partainya pernah ada di posisi 
tersebut pada era Presiden Susilo 
Bambang Yudhoyono (SBY).

"PDIP pernah melakukan 10 tahun 
2004-2014, itu kita lakukan, coba 
dibuka memori kita," tutur Aria.

Selain pengawasan, kata Aria, PDIP 
juga akan tetap mendukung Prabowo 
Subianto selagi masih berjalan sesuai 
konteks pancasila dan konstitusi 
Negara Republik Indonesia.

Nantinya, Aria menegaskan, PDIP 
tidak hanya mencari masalah beserta 
celah kekurangan dari pemerintahan 

JAKARTA- Ketua DPP PDIP Puan 
Maharani menyatakan tidak ada kader 
PDIP yang akan menjadi menteri di 
kabinet Presiden Prabowo Subianto 
d a n  W a k i l  P r e s i d e n  G i b r a n 
Rakabuming Raka.

Puan menyatakan ketiadaan kader 
PDIP di kabinet Prabowo-Gibran 
bukan berarti partainya tidak akan 
m e n d u k u n g  p e m e r i n t a h a n 
selanjutnya.

"Namun, kami akan mendukung 
pemerintahan Pak  Prabowo di 
parlemen, namun tidak menempatkan 
kader di kabinet ," kata Puan di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Minggu 
(20/10/2024).

"Walaupun kami juga akan terus 
men du ku n g  p emerin t a ha n  Pa k 
P r a b o w o  u n t u k  m e m b a n g u n 
Indonesia," sambungnya.

Puan menegaskan sikap resmi 
PDIP akan disampaikan secara 
langsung oleh Ketua Umum PDIP 
Megawati Soekarnoputri.

"Nanti akan ada pengumuman 
resmi, namun posisi selanjutnya kita 
akan mendukung Pak Prabowo di 

Ketua	DPP	PDIP	Puan	Maharani	bersama	Presiden	RI	Prabowo	usai	pelantikan	di	Kompleks	

Parlemen,	Jakarta,	Minggu	(20/10/2024).(x@puanmaharani_ri)

Daftar Partai 
Pemenang
Pemilu dari 
Masa Ke Masa

1971

1977

1982

1987 2009

2004

19991997

1992

2014

2019

2024
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POHUWATO-Pesawat perintis milik 
PT. SAM Air dengan nomor registrasi 
PK-SMH (DHC6) jatuh di Kecamatan 
Randangan, Kabupaten Pohuwato, 
saat hendak melakukan pendaratan di 
Bandara Panua, Pohuwato. Sebanyak 
empat penumpang meningg dalam 
kecelakaan yang terjadi pada Minggu 
(20/10/2024) pagi itu. 

Direktorat Jenderal Perhubungan 
Udara Kementerian Perhubungan 
(Kemenhub) tengah melakukan 
k o o r d i n a s i  K o m i t e  N a s i o n a l  
Keselamatan Transportasi (KNKT) 
serta pemangku kebijakan terkait 
untuk melakukan investigasi insiden 
kecelakaan pesawat SAM Air.

Pelaksana Tugas (Plt) Direktur 
Jenderal Perhubungan Udara Lukman 
F. Laisa mengatakan, sebuah pesawat 
perintis milik PT SAM Air dengan 
nomor registrasi PK-SMH (DHC6) 
mengalami kecelakaan di Bandara 
Panua, Pohuwato.

"Saya berharap proses investigasi 
berjalan lancar, dan langkah-langkah 
pencegahan ke depan dapat diambil 
untuk meningkatkan keselamatan 
penerbangan di masa mendatang." 
ujar Lukman dikutip dari Antara, 
Minggu (20/10/2024).

Pesawat tersebut sedang melayani 
rute dari Bandara Djalaluddin, 
Gorontalo, menuju Bandara Panua, 
Pohuwato.

Kronologi kejadian menunjukkan 
bahwa pesawat PK-SMH lepas landas 
dari Bandara Gorontalo pada pukul 
07:03 WITA dengan perkiraan waktu 
tiba pada pukul 07:33 WITA dalam 
kondisi cuaca berawan.

Kepala Kantor Pencarian dan 
Pertolongan Gorontalo, Hariyanto, 
menjelaskan, pesawat sempat hilang 
kontak sesaat sebelum kejadian.

"Pd TW 2010 0722 H Pesawat SAM 
AIR kontak terakhir dengan AIRNAV 
Makassar dan informasi diterima 

“ K a m i  m e m a s t i k a n  
evakuasi berlangsung cepat 
dan tertib. Tim gabungan dari 
TNI, Polri, dan tenaga medis 
bekerja maksimal,” ungkapnya.

Polda Gorontalo telah 
mengerahkan seluruh sumber 
daya, termasuk ambulans RS 
Bhayangkara untuk membawa 
jenazah ke rumah duka di 
Kelurahan Tamalate, Kota 
Gorontalo.

“ K a m i  m e m p e r k e t a t  
pengamanan agar investigasi 
berjalan lancar dan keluarga 
korban segera mendapat 
i n fo r m a s i  ya n g  a ku ra t ,”  
tambah Kapolda.

K o o r d i n a s i  d e n g a n  
pemerintah daerah, tim SAR, 
dan TNI terus dilakukan untuk 
mempercepat penanganan, 

sementara bantuan medis difokuskan 
b a g i  k e l u a r g a  k o r b a n  y a n g  
membutuhkan dukungan.

Tiga jenazah korban pesawat SAM 
Air yang jatuh di Kabupaten Pohuwato, 
Gorontalo, akan diterbangkan ke 
Jakarta dan Balikpapan besok. 
Sementara satu korban lainnya akan 
dibawa ke Kota Gorontalo melalui jalur 
darat.

"Dari 3 orang itu kita akan 
berangkatkan besok ke Jakarta dan 
Balikpapan," ujar Kepala Dinas 
Perhubungan Provinsi Gorontalo M. 
Jamal Nganro, Minggu (20/10/2024).

Jamal mengatakan ketiga jenazah 
itu adalah pilot, copilotnya dan 
mekanik pesawat SAM Air. Sementara 
jenazah penumpang bernama Sri 
Meyke Male akan dibawa ke Kota 
Gorontalo.

"Ya, begitu juga saya terima dari 
Kabandara Djalaluddin bahwa ada 3 
orang korban mulai dari pilot 
kemudian copilotnya ditambah 
dengan mekaniknya semuanya saya 
dapat info bahwa dua orang (dibawa) 
ke Jakarta dan satu ke Balikpapan," 
terangnya.

"Dan untuk satu orang penumpang 
sesuai data saya dapat info itu asal 
Kota Gorontalo ibu Sri Meyke Male," 
sambungnya.

Jamal menambahkan bahwa 
Pemprov Gorontalo menyampaikan 
duka mendalam atas kecelakaan 
pesawat tersebut. Dia berharap 
keluarga korban diberi ketabahan atas 
peristiwa ini.

“Tentu kami dari pemerintah 
Provinsi Gorontalo menyampaikan 
bela  sungkawa yang sedalam-
dalamnya.  Insyaal lah ,  mudah-
mudahan semua keluarga bisa tabah 
sabar dengan kondisi ini karena kita 
semua tidak menginginkan hal ini," 
katanya.(ant, rls, ist/dya)

pesawat jatuh di area Bandara Bumi 
Panua Pohuwato," ungkap Hariyanto.

Pesawat hilang kontak pada pukul 
07:22 WITA dan beberapa jam 
kemudian pesawat ditemukan hancur 
total akibat kecelakaan di rawa-rawa 
sebelum landasan pacu 27 Bandara 
Pohuwato.

D i ke t a h u i ,  p i l o t  a d a l a h  M .  
Saefurubi A dengan First Officer M. 
Arthur V. G serta seorang teknisi 
Budijanto. Selain awak pesawat, ada 
satu penumpang bernama Sri Meyke 
Male .  Keempatnya  dinyatakan 
meninggal dunia. 

Mey yang merupakan satu-satunya 
penumpang meninggalkan tiga anak. 
Anak-anaknya berada di Kelurahan 
Tamalate, Kecamatan Kota Timur, 
Gorontalo. 

Paman korban, Anton Kadir, 
mengatakan anak sulung Sri masih 
duduk di bangku sekolah dasar. 
Sementara anak bungsunya baru 
berusia dua tahun. 

“Anak yang paling besar itu masih 
SD, anak yang paling kecil masih bayi 
sekitar dua tahun,” ungkap Anton. 

“Dia (Mey) mau pergi ke Palu 
untuk menemui suaminya karena 
mereka akan ada kegiatan yang harus 
dilakukan bersama,” ucap Anton.

Polda:	Evakuasi	Lancar
Terpisah, Kapolda Gorontalo, Irjen 

Pol Pudji Prasetijanto Hadi turun 
langsung ke lokasi jatuhnya pesawat 
SAM Air di Randangan, Pohuwato, 
untuk memastikan kelancaran 
evakuasi dan pengamanan area 
kejadian. Kapolda juga mengoor-
dinasikan tim gabungan dalam 
penanganan insiden tersebut.

Kabid Humas Polda Gorontalo, 
Kombes Pol. Desmont Harjendro 
menyampaikan bahwa fokus utama 
a d a l a h  e v a k u a s i  k o r b a n  d a n  
pengamanan lokasi. 

Semua Penumpang Tewas, Kemenhub Investigasi

Kecelakaan	pesawat	SAM	Air	DHC-6	Twin	Otter	terjadi	di	Pohuwato,	Gorontalo,	Minggu	(20/10/2024).	Sebanyak	4	orang	
di	dalam	pesawat	meninggal	dunia.(Kemenhub	RI)

Pesawat SAM Air Jatuh di Gorontalo

PT	Angkasa	Super	Services	
di	 Morowali,	 Sulawesi	 Tengah	 -	

2023
Pesawat berjenis Hawker 900 XP 

dengan registrasi PK - LRU milik PT 

Angkasa Super Services mengalami 

kecelakaan di Bandara Morowali, 

Sulawesi Tengah, pada Kamis 11 

Mei 2023.Ditumpangi 8 orang, 

yakni 4 orang penumpang dan 4 

orang kru pesawat. Seluruh pe-

numpang selamat meski ada yang 

mengalami luka ringan.

Pesawat	SAM	Air	di	Yalimo,	
Papua	-	2023
Pe s awa t  G ra n  C a rava n  m i l i k 

Semuwa Aviasi Mandiri (SAM) Air 

hilang kontak dan ditemukan jatuh 

di perbukitan di Kabupaten Yalimo, 

Papua Pegunungan pada 23 Juni 

2 0 2 3 .  E m p a t  p e n u m p a n g  d i 

pesawat itu yakni Bartolomeus 

(34) ,  Ebeth  Halerohon (29) , 

Dormina Halerohon (17), dan 

Kilimputni (20). Seluruh awak 

dinyatakan tewas dalam insiden ini.

Pesawat	 Smart	 Air	 di	 Nunukan,	

Kalimantan	Utara	-	2024
Pesawat kargo milik maskapai 

penerbangan Smart  Air  rute 

Tarakan-Nunukan ditemukan jatuh 

d i  K a w a s a n  B u k i t  N a r i f  d i 

K e c a m a t a n  K r a y a n  Te n g a h , 

Nunukan, Jumat (8/3/2024). Pilot 

M Yusuf yang ditemukan selamat, 

sedangkan teknisi Deni Sobali 

ditemukan meninggal dunia. 

Pesawat	 TecnamP2006T	di	 BSD,	

Tangerang	Selatan	-	2024
Pesawat TecnamP2006T dengan 

nomor registrasi PK-IFP milik 

I n d o n e s i a  F ly i n g  C l u b  ( Pe r -

kumpulan Penerbang Indonesia) 

j a t u h  d i  K a wa s a n  L a p a n g a n 

Sunburst Bumi Serpong Damai 

(BSD), Tangerang Selatan, Banten, 

pada Minggu (19/5/2024). Tiga 

orang tewas dalam peristiwa ini.

BEBERAPA 

KECELAKAAN PESAWAT 

TAHUN 2023-2024
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BOJONEGORO  -  Debat perdana 
Pilkada Bojonegoro berakhir dengan 
kericuhan pada Sabtu (19/10/2024) 
mala. Pada debat publik ini, KPU 
menerapkan format debat antara 
para Calon Wakil Bupati (Cawabup) 
Bojonegoro dengan tema 'Tata Kelola 
L a h a n  d a n  S u m b e r d a y a  y a n g 
Berkeadilan'. 

Namun, keributan terjadi saat 
Cawabup nomor urut 1,  Farida 
Hidayati diberikan waktu untuk 
menyampaikan paparan visi misinya 
memimpin Kabupaten Bojonegoro ke 
depan. Pada kesempatan tersebut, 
Farida Hidayati mengajak Calon 
Bupati (Cabup) Teguh Haryono, 
pasangannya di Pilkada Bojonegoro 
2 0 2 4  u n t u k  b e r s a m a  n a i k  k e 
panggung. 

Farida menyebutkan,  sesuai 
keputusan KPU nomor 1363 dan SK 
KPU Bojonegoro nomor 1529 yang 
menjelaskan pelaksanaan debat 
dilakukan oleh pasangan calon.  
"Untuk itu saya wakil bupati adalah 
satu kesatuan dengan pasangan calon 
b u p a t i ,  m a k a  s aya  m e m a n g g i l 
pasangan saya, beliau adalah garda 
terdepan," kata Farida Hidayati 
dilihat dari video yang beredar luas 
Minggu (20/10/2024). 

Keributan pun terjadi saat calon 
bupati nomor urut 1, Teguh Haryono 
naik ke atas panggung mendampingi 
calon wakil bupati Farida Hidayati. 

Sejumlah pendukung Paslon 
Bupati dan Wakil Bupati nomor urut 
2, Setyo Wahono dan Nurul Azizah, 
tidak terima dan dianggap tidak adil. 
Pasalnya, debat kali ini agendanya 
Cawabup nomor urut 1 dengan 
Cawabup nomor urut 2. Baca berita 
tanpa iklan. 

Pada kesempatan tersebut, Ketua 
KPU Kabupaten Bojonegoro, Robby 
Adi Perwira meminta pasangan calon 
untuk mematuhi peraturan debat kali 
ini yang hanya diikuti calon wakil 
bupati. Untuk melerai keributan yang 
terjadi di debat publik tersebut, 
Robby sempat melakukan skorsing 
acara debat publik tersebut selama 
10 menit. 

D e n g a n  s k o r s i n g  t e r s e b u t 
diharapkan kedua kubu Paslon 
melakukan mediasi dan mengambil 
keputusan dan tidak ada keributan. 
Te t a p i ,  w a k t u  s k o r s i n g  y a n g 
d i b e r i k a n  t i d a k  k u n j u n g 
membuahkan hasil, pasangan calon 
bupati dan wakil bupati nomor urut 1 
t e t a p  b e r s i k u k u h  d e n g a n 
pendiriannya. 

Dikonfirmasi terkait hal tersebut, 
Robby mengatakan, pasca-debat 
pertama yang berakhir keributan 
tersebut  pihaknya kini  sedang 
melakukan komunikasi  dengan 

m a s i n g - m a s i n g  p a s l o n  u n t u k 
memperoleh kesepakatan bersama. 
Sehingga dalam pelaksanaan debat 
publik selanjutnya bisa berjalan 
lancar dan masing-masing dapat 
menyampaikan visi misi nya kepada 
publik. 

" K a m i  a k a n  m e l a k u k a n 
koordinasi ulang dengan paslon 
untuk memperoleh kesepakatan 
format debat dan hasilnya nanti akan 
d i  k o n s u l t a s i k a n  d e n g a n  K P U 
Provinsi," kata Robby Adi Perwira  
Minggu (20/10/2024). 

M e n u r u t n y a ,  s e b e l u m 
p e l a k s a n a a n  d e b a t  p u b l i k 
berlangsung kedua paslon sempat 
d i l a k u k a n  m e d i a s i  u n t u k 
memperoleh kesepakatan bersama. 
Namun, upaya mediasi tersebut 
menemukan kebuntuan dan pihak 
KPU Bojonegoro memutuskan tetap 
melaksanakan debat publik sesuai 
rumusan dan teknis dari tim perumus 
KPU Bojonegoro. 

"Kedua paslon sudah diper-
temukan sebelumnya untuk mediasi 
kesepakatan terkait format debat 
publik, tapi hasilnya buntu," ujarnya. 

Tanggapan	Parpol
Terpisah, Ketua Dewan Pimpinan 

Cabang (DPC) Partai  Demokrat 
Bojonegoro Sukur Priyanto, yang juga 
selaku anggota Tim Pemenangan 
pasangan calon (Paslon) Bupati dan 
Wakil Bupati Bojonegoro nomor urut 
02 Setyo Wahono-Nurul Azizah 
mengungkapkan jika sikap calon 
wakil bupati (Cawabup) Bojonegoro 
nomor urut 01, Farida Hidayati 
memalukan.

Pasalnya, dalam debat publik 
yang seharusnya hanya bagi Cawabup 
itu Farida Hidayati justru mengajak 
Cabup Teguh Haryono untuk naik ke 
panggung. Sehingga hal itu juga yang 
m e n y e b a b k a n  d e b a t  p e r d a n a 
akhirnya batal digelar.

"Farida ngotot mengajak Teguh 
Haryono naik ke atas panggung untuk 
m e n d a m p i n g i nya .  Pa d a h a l ,  i t u 

melanggar kesepakatan format 
debat," ujar Sukur saat di lokasi debat 
Sabtu malam (19/10/2024).

Ketua DPC Partai  Demokrat 
Bojonegoro itu menambahkan, sikap 
Farida dengan mengajak Teguh 
Haryono naik ke atas panggung 
dini lai  ada indikasi  kuat  t idak 
menguasai materi saat berhadapan 
dengan Nurul Azizah.

"Mestinya (Farida) mengaku saja 
kalau tidak berani. Tak punya nyali. 
Jangan berdalih-dalih. Lucu. Anak 
kecil saja tahu," kata anggota DPRD 
Bojonegoro ini.

Sukur menyayangkan bahwa ulah 
Pa s l o n  Te g u h  H a r yo n o - Fa r i d a 
H i d a y a t i  y a n g  b e r d a m p a k 
pembatalan debat perdana dan 
mengecewakan masyarakat.

"Debat ini ditunggu satu juta 
rakyat Bojonegoro dan debat ini 
dibiayai negara. Dengan dibubarkan, 
satu juta rakyat kecewa dan negara 
merugi," kata Sukur Priyanto.

S e m e n t a r a  K e t u a  T i m 
Pemenangan Teguh Haryono-Farida 
Hidayati, Hasan Abrori berpendapat 
bahwa apa yang dilakukan tersebut 
sudah benar. Berdasarkan Peraturan 
KPU Nomor 13 dan Keputusan KPU 
N o m o r  1 3 6 3  b a h w a  d e b a t 
s e h a r u s n y a  d i l a k u k a n  a n t a r 
pasangan calon.

"Harusnya,  KPU Bojonegoro 
mematuhi peraturan dan keputusan 
tersebut," ujar Sekretaris DPC PDI 
Perjuangan Bojonegoro ini.

S e b e l u m n y a ,  P o l t r a c k i n g 
Indonesia menyelenggarakan survei 
di Kabupaten Bojonegoro pada awal 
Oktober 2024, dengan menggunakan 
metode stratified multistage random 
sampling.Pada simulasi head to head 
C a l o n  B u p a t i - W a k i l  B u p a t i 
Bojonegoro dengan menggunakan 
surat suara, pasangan Setyo Wahono-
Nurul Azizah memperoleh angka 
e l e k - t a b i l i t a s  ( 7 8 . 6  p e r s e n ) , 
sedangkan Teguh Haryono-Farida 
Hidayati (12.2 persen).

Terjadi Keributan, 

Debat Perdana Pilkada Bojonegoro Dihentikan

Pada simulasi tunggal Calon 
Bupati Bojonegoro, Setyo Wahono 
memperoleh angka elektabilitas 
(70.3 persen), sedangkan Teguh 
Haryono (12.3 persen). Sementara 
pada simulasi tunggal Calon Wakil 
Bupati Bojonegoro, Nurul Azizah 
memperoleh angka elektabilitas 
(65.1 persen), sedangkan Farida 
Hidayati (16.3 persen).

Jujur dan bersih (27.2 persen) 
merupakan sifat/kriteria Calon 
Bupati paling diharapkan untuk 
memimpin Bojonegoro dalam lima 
tahun ke depan, diikuti merakyat dan 
sederhana (25.7 persen), serta cerdas 
dan berwawasan luas (12.5 persen). 
(ant, wid, rls/ist)

Debat	publik	pertama	calon	wakil	bupati	di	Pilkada	Bojonegoro	2024	yang	digelar	KPU	Bojonegoro.	

Sabtu	malam	(19/10/2024)	berakhir	ricuh.	(Istimewa)

Kronologi Tak Sepakat 

Format Debat

#	 Sesuai	 Berita	 Acara	 Hasil	 Koordinasi	
mengenai	 Debat	 Publik	 Pasangan	 Calon	
(Paslon) 	 Bupati 	 dan	 Wakil 	 Bupati	
B o j o n e g o ro 	 t a h un 	 2 0 24 , 	 n omo r	
312/PL.02.4-BA/3522/2024,	 tertanggal	
24	September	2024,	

Berdasarkan	Berita	Acara	tersebut	

disebutkan	bahwa:

Debat	 publik	 akan	 dilaksanakan	 tiga	
kali , 	 dengan	 mekanisme	 sebagai	
berikut:

1. Debat Publik pertama akan melibatkan 
calon Wakil Bupati Bojonegoro dalam 
Pemilihan Serentak 2024;

2. Debat Publik kedua akan melibatkan 
calon Bupati Bojonegoro dalam Pemilihan 
Serentak 2024;

3. Debat Publik ketiga akan melibatkan 
calon Bupati dan Wakil Bupati Bojonegoro 
dalam Pemilihan Serentak 2024.

Adapun	pelaksanaan	debat	publik	akan	
dilaksanakan	pada:

1. Debat Publik pertama akan dilaksanakan 
pada hari Sabtu, tanggal 19 Oktober 2024;

2. Debat Publik kedua akan dilaksanakan 
pada hari Jumat, tanggal 1 November 2024;

3. Debat Publik ketiga akan dilaksanakan 
pada hari Rabu, tanggal 13 November 2024.

#	 Tiga	 hari	 jelang	 pelaksanaan	 debat,	
pasangan	 calon	 (Paslon)	 nomor	 urut	 01,	
Teguh	 Haryono-Farida	 Hidayati	 meminta	
format	debat	yang	melibatkan	Cabup	saja	
dan	Cawabup	saja,	diganti	menjadi	debat	
Cabup	dan	Cawabup.	Artinya	semua	debat	
harus	 melibatkan	 Cabup	 dan	 Cawabup.	
Namun	 pasangan	 calon	 (Paslon)	 nomor	
urut	 02,	 Setyo	Wahono-Nurul	 Azizah,	 se-
tuju	dengan	format	yang	telah	disepakati	
sebelumnya,	 sesuai	 dengan	 Berita	 Acara	
yang	telah	ditanda-tangani	sebelumnya.

#	 Hingga	 pelaksanaan	 debat	 pada	 Sabtu	
malam	 (19/10/2024),	 kedua	 pasangan	
calon	 masih	 belum	 menyepakati	 format	
debat,	hingga	akhirnya	debat	dihentikan.



( D i s p a r t a )  d a l a m  r a n g k a  
menyemarakkan dan memeriahkan 
HUT Kota Batu," ujar Ketua Panitia 
Hari Jadi ke-23 Kota Batu, Abdul Rais, 
Sabtu (19/10/2024). 

Rais mengatakan, acara yang juga 
digelar untuk mengkampanyekan 
Gempur Rokok Ilegal ini, dimulai pada 
p u k u l  1 5 . 3 0  W I B  d e n g a n  
menampilkan berbagai penampilan 
musisi lokal. Hiburan terus berlanjut 
hingga pukul 22.00 atau 22.30 WIB 
dengan penampilan grup musik 
legendaris Kahitna, band pop Yovie n 
Nuno, serta penyanyi muda berbakat 
Arsy Widianto.

Sementara itu, Kepala Disparta 
K o t a  B a t u ,  A r i e f  A s  S i d d i q ,  
menjelaskan Satnite Sensation tidak 
h a n y a  s e k a d a r  h i b u r a n  b a g i  
masyarakat, tetapi juga menjadi 
bagian dari strategi pengembangan 
pariwisata Kota Batu. 

Menurutnya, di acara ini para 
musisi lokal diberikan kesempatan 
untuk berkolaborasi dan tampil 
sepanggung dengan musisi ternama 
nasional. 

"Harapannya, kehadiran artis-artis 
nasional ini bisa mengangkat Kota 
Batu sebagai Kota Wisata. Karena 
pengembangan pariwisata juga kami 

6 malangraya
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BATU  - Perayaan rangkaian Hari Jadi 
ke-23 Kota Batu semakin semarak 
dengan digelarnya 'Satnite Sensation' 
Sinergi Musisi 2024. Sebuah konser 
musik yang menampilkan musisi-
musisi ternama seperti Kahitna, Yovie 
n Nuno, dan Arsy Widianto. 

Acara yang berlangsung pada 
Sabtu (19/10/2024) malam di Balai 
Kota Among Tani ini, berhasil menarik 
antusiasme ribuan warga Kota Batu 
yang hadir untuk menikmati hiburan 
gratis tersebut. 

"A c a r a  i n i  m e m a n g  s u d a h  
dipersiapkan oleh Dinas Pariwisata 

sebagai destinasi yang diminati 
banyak orang," tambahnya.

Hal ini juga diamini oleh Pj Wali 
Kota Batu, Aries Agung Paewai, yang 
menyatakan perayaan HUT Kota Batu 
ini memberikan peluang kepada 
seluruh kalangan pelaku UMKM. 
U n t u k  d a p a t  m e n g a n g k a t  
perekonomian masyarakat Kota Batu. 
"Makanya di sini kami undang para 
PKL untuk bisa berjualan. Supaya 
ekonomi berjalan keseluruhan," 
ungkap Aries. (Santi/Dya)

lakukan melalui penyelenggaraan 
event berkualitas yang dapat menarik 
wisatawan," ujar Arief. 

Ia menambahkan, konser kali ini 
dihadiri tidak hanya oleh warga lokal, 
tetapi juga pengunjung dari berbagai 
daerah seperti Tuban, Jember, dan 
Gresik. Banyak dari mereka bahkan 
memesan hotel di Kota Batu untuk 
menginap dan menyaksikan acara 
tersebut.

"Perputaran ekonominya sangat 
luar biasa. Yang terpenting lagi adalah 
ini menjadi branding Kota Wisata Batu 

'Satnite Sensation' Meriahkan Hari Jadi ke-23 Kota Batu

Musisi Ternama Hibur Ribuan Warga

MALANG  - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kota Malang telah menetapkan 
jadwal debat publik bagi para pasangan 
calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota 
Malang. Saat ini, KPU tengah dalam 
proses pembentukan 20 tim perumus 
dan panelis yang berasal dari berbagai 
disiplin ilmu. Diharapkan bisa me-
mastikan kual i tas  debat  yang 

komprehensif dan relevan dengan isu-
isu lokal.

K e t u a  K P U  K o t a  M a l a n g ,  
Muhammad Toyyib, mengatakan 
d e b a t  p e r t a m a  d i j a d w a l k a n  
berlangsung pada 26 Oktober 2024, 
disusul oleh dua debat berikutnya 
pada 9 November dan 20 November 
2024. 

setiap debat. 
" S e d a n g k a n  p a n e l i s  s e t i a p  

debatnya adalah 5 orang berbeda, 
sehingga panelis membutuhkan 15 
orang. 

Ini belum sama sekali kami 
mengundang mereka. Tapi dalam 
waktu dekat kami akan mengundang 
mereka untuk menberikan arahan 
terkait teknis debat," jelasnya. 

D i a k h i r,  To y y i b  j u g a  m e -
nyampaikan KPU Kota Malang telah 
menyiapkan 6 tema besar yang akan 
menjadi fokus debat publik kali ini. 
Tema pertama yakni meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat, diikuti 
dengan tema memajukan daerah, 
meningkatkan pelayanan publik, 
menyelesaikan persoalan daerah, 
m e n y e r a s i k a n  p e m b a n g u n a n  
daerah dengan program nasional, 
d a n  m e m p e r ko ko h  p e r s a t u a n  
bangsa.

“Nanti tema besar ini akan kami 
berikan kepda perumus. Di situ ada 
unsur lokalitas yang perlu disesuaikan 
da n  a ka n  dikem b a n gka n  o leh  
perumus," tukasnya. (Santi/Dya)

“Nama-nama calon perumus dan 
c a l o n  p a n e l i s  s u d a h  k a m i  
kumpulka n semua .  Insya a l la h  
sudah lengkap, tinggal melakukan 
koordinasi rapat teknis antara 
perumus dan panelis," ujar Toyyib, 
Minggu (20/10/2024). 

Toyyib menjelaskan, salah satu 
fokus tim perumus yakni menyusun 
tema besar yang akan menjadi dasar 
pembahasan dalam debat. Selain itu, 
menurutnya KPU akan memberikan 
data dan informasi terkait Rencana 
Pembangunan Jangka Menengah 
Daerah (RPJMD) Kota Malang sebagai 
acuan. 

"Dengan begitu, baik perumus 
maupun pasangan calon Pilkada akan 
mengarahkan debat pada satu 
konsentrasi yang sama, yakni RPJMD 
Kota Malang," tambahnya.

Lebih lanjut, Toyyib menyebutkan, 
jumlah perumus yang ditetapkan 
sebanyak 5 orang, yang akan bekerja 
mulai dari debat pertama hingga debat 
ketiga. Sementara panelis yang 
dilibatkan mencapai 15 orang, dengan 
masing-masing lima panelis untuk 

Jelang Debat Pilkada, 

KPU Kota Malang Siapkan 20 Perumus dan Panelis 

Ketua	KPU	Kota	Malang,	Muhammad	Toyyib.	(Santi/Lenteratoday)

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai	saat	memberikan	penghargaan	kepada	salah	satu	pemenang	

Batu	Tourism	Award,	Satnite	Sensation	Sinergi	Musisi	2024,	Sabtu	(19/10/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Nama-nama calon 

perumus dan calon 

panelis sudah 

kami kumpulkan 

semua. Insyaallah 

sudah lengkap, 

tinggal melakukan 

koordinasi rapat 

teknis antara 

perumus dan 

panelis,

Penampilan	Band	Legendaris,	Kahitna	ft	Arsy	Widianto	

dalam	acara	Satnite	Sensation	Sinergi	Musisi	2024	

rangkaian	HUT	ke	23	Kota	Batu,	Sabtu	(19/10/2024).	

(Santi/Lenteratoday)
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PENYANYI Lyodra Ginting merilis 
album keduanya bertajuk Melangkah. 
Album ini memuat delapan lagu di 
dalamnya. Sebelum mengeluarkan 
album Melangkah, Lyodra Ginting 
merilis album perdananya bertajuk 
Lyodra pada 2021.

Dirilis oleh Universal 
Music Indonesia, terdapat 
empat lagu yang telah dirilis 
dalam bentuk single di album 
kedua Lyodra, yakni Tak 
Selalu Memiliki, Ego, Sang 
Dewi, dan Tak Dianggap.

Sementara itu, empat 
track lainnya dalam album 
Melangkah merupakan lagu 
baru, yakni Malu Malu Tapi 
Nyaman, Sana Sini Mau, 
Sampaikan Rindu, dan Jangan 
Pernah Kembali.

Lyo d ra  G i n t i n g  m e -
ngungkapkan alasannya 
memberi judul Melangkah 
untuk album keduanya.

"Karena selama proses 
pembuatannya banyak hal 
yang membuat aku menjadi 
melangkah lebih jauh lewat 
hal baru," kata Lyodra dalam 
keterangan tertulis yang 
diterima kumparan, belum 
lama ini.

Salah satu hal baru yang Lyodra 
lakukan adalah ia turut men-ciptakan 
lagu. Hal ini merupakan sesuatu yang 
sangat berarti untuk dirinya.

Perempuan 21 tahun ini bekerja 
sama dengan sejumlah musisi dan 
p e n c i p t a  l a g u  d a l a m  a l b u m  
Melangkah, seperti Andi Rianto, Yovie 
Widianto, Ade Govinda, Mario G. Klau, 
Tohpati, S/EEK, dan Clara Riva.

Lyodra Ginting menciptakan dua 
lagu di album Melangkah, salah 
satunya adalah Malu Malu Tapi 
Nyaman.

Lagu Malu Malu Tapi Nyaman yang 
menjadi fokus track di  album 
Melangkah menceritakan tentang 
cinta tidak terduga sejak jumpa 
pertama, hingga menimbulkan rasa 
untuk saling memiliki.

"Ceritanya sih simpel banget, 
ketemu orang secara tak terduga, 
suka-sukaan, terus jatuh cinta. Tapi, 
kadang-kadang kan kita suka malu-
malu tuh, walaupun sebenarnya bikin 
nyaman saat dekat orangnya," tutur 
Lyodra.

Menurut Lyodra, mungkin banyak 

LYODRA TEMUKAN 
PENGALAMAN BARU DI 

ALBUM MELANGKAH
Malu Tapi Nyaman bisa ditonton di 
akun YouTube milik Lyodra.

Profil	Lyodra
Lyodra Ginting merupakan anak 

sulung dari dua bersaudara. Ayahnya 
a d a l a h  s e o ra n g  w i ra u s a h awa n  
sementara ibunya adalah seorang 
perawat psikiatris. Ia memiliki nama 
baptis Margareta.

Sejak usia dua tahun, Lyodra telah 
m e n u n j u k k a n  b a k a t nya  d a l a m  
bernyanyi. Ia pun aktif mengikuti 
berbagai lomba menyanyi lokal di 
Medan. 

Teknik vibrato yang dimilikinya 
sangat mengesankan, bahkan melebihi 
teman-teman sebayanya yang sudah 
mengambil les vokal. saat itu.

Lyodra mengaku selama masa 
sekolah dasar mengalami perundungan 
dari teman-temannya. Hal ini karena 
prestasinya yang gemilang dalam 
bidang akademik dan nonakademik 
hingga menjadikannya menjadi  
kebanggaan para guru.

Selama di SMP, Lyodra mengasah 
kemampuan whistle register secara 
mandiri dengan melakukan 
latihan vokal secara rutin di 
rumah. 

orang pernah berada dalam situasi 
tersebut sehingga merasa relate 
dengan kisah di lagu Malu Malu Tapi 
Nyaman. "Makanya lagu ini dibuat 
cukup simpel dan ceria," ucapnya.

Aransemen lagu Malu Malu Tapi 
Nyaman dibuat sangat catchy dan 

g r o o v y ,  d e n g a n  
menyajikan nuansa 
irama pop yang ceria.

V i d e o  m u s i k  
digarap oleh EUIS  
Studio dan disutradarai 
Timo dibuat penuh 
w a r n a  d a n  
menyenangkan dari sisi 
visualnya, misalnya 
saja banyak adegan 
dance yang seru dan 
cheerful.

Harapan Lyodra 
Ginting soal Album 
Melangkah

Lyodra Ginting ber-
h a r a p  a l b u m  
M e l a n g k a h  d a p a t  
diterima oleh para 
pecinta musik di Indo-
nesia dan memperkuat 
eksistensinya di dunia 
musik.

"Dapat mengiringi 
langkahku untuk semakin giat 
berkarya di industri musik Tanah Air," 
kata Lyodra.

Album Melangkah dari 
L y o d r a  s u d a h  d a p a t  
didengarkan di seluruh 
platform layangan musik 
digital.

Sementara video 
musik lagu Malu 

“

Selain itu, ia juga mengembangkan 
keterampilan seni peran dengan 
bergabung dalam ekstrakurikuler 
teater di sekolahnya.

Perjalanan	Karier	Lyodra	Ginting
Karier Lyodra dimulai sebagai 

penyanyi cilik nasional dengan 
mengikuti ajang Kirana Semen 
Indonesia 2014. Ia berhasil meraih 
posisi empat besar dan memperoleh 
penghargaan juara harapan satu. 

Masih di tahun yang sama, Lyodra 
kemudian berpartisipasi dalam ajang 
Indonesia Mencari Bakat 4 yang 
ditayangkan di Trans TV. Meskipun 
tersingkir di babak enam besar, ia 
mendapatkan kontrak dengan label 
rekaman Gut Records.

Prestasi puncaknya terjadi ketika 
ia memenangkan kategori A3 di 
k o m p e t i s i  m e n y a n y i  s o l o  
internasional khusus anak usia 6–15 
tahun bernama Sanremo Junior 2017 
yang diadakan di Sanremo, Italia. 

Namanya menjadi melambung 
ketika Lyodra berhasil menjadi juara 
Indonesian Idol musim ke-10 dan 
m e n c a t a t k a n  d i r i n ya  s e b a g a i  
pemenang termuda Indonesian Idol. 

Setelah itu, ia pun mulai merilis 
s i n g l e  d e b u t nya  ya n g  

b e r j u d u l  '  P e s a n  
Terakhir ' pada 16 

J u l i  2 0 2 1 .  
(nei,ist/dya)

Sumber
Foto:	dok.	Universal	

Music	Indonesia

Ceritanya sih 

simpel banget, 

ketemu orang 

secara tak 

terduga, suka-

sukaan, terus 

jatuh cinta. Tapi, 

kadang-kadang 

kan kita suka 

malu-malu tuh, 

walaupun 

sebenarnya 

bikin nyaman 

saat dekat 

orangnya,"
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 Mengonsumsi makanan tanpa 
tambahan garam memang membantu. 
Tetapi, ada menu lain yang jika 
dibatasi juga memberikan keuntungan 
besar bagi penderita Osteoporosis, 
yaitu daging olahan. Pasalnya, 
makanan olahan menyumbang 75% 
dari total natrium yang kita makan 
setiap hari . Apalagi, protein dari 
daging mengandung sejumlah besar 
asam amino yang mengandung sulfur, 
dan agar ia bisa dicerna, tubuh kita 
akan melarutkan kalsium dari tulang 
dan melepaskannya ke dalam aliran 
darah .

Cara mengatasinya: Membatasi 
jenis makanan yang mengandung 
daging khususnya olahan yang 
memiliki pengawet adalah pilihan 
b i j a k .  O r a n g  y a n g  m e m i l i k i  
osteoporosis tentunya membutuhkan 
asupan kalsium yang banyak, jadi 
sebaiknya kurangi asupan daging 
merah dan mengonsumsi nutrisi 
tambahan lain seperti sayuran .

3.	Sayuran	tinggi	alkaloid:	
Sayuran tinggi akan alkaloid masuk ke 
d a l a m  daftar makanan 

OSTEOPOROSIS adalah kondisi di 
mana tulang menjadi rapuh dan 
mudah patah akibat penurunan 
kepadatan tulang. Nutrisi yang tepat 
sangat penting untuk membantu 
memperkuat tulang dan mencegah 
kerusakan lebih lanjut. Namun, ada 
beberapa jenis  makanan yang 
sebaiknya dihindari oleh penderita 
o s t e o p o r o s i s  k a r e n a  d a p a t  
memperburuk kondisi tulang. Berikut 
adalah beberapa makanan yang 
dilarang atau sebaiknya dibatasi:

Makanan	 yang	 Dilarang	 untuk	
Penderita	Osteoporosis

1. Makanan tinggi garam: Tahukah 
kamu, bahwa dengan meningkatkan 
asupan kalsium setiap hari saja pun 
tidak akan banyak membantu jika 
tidak mengurangi kandungan garam?  
Sudah saatnya untuk membatasi 
konsumsi garam, karena zat sodium 
yang biasa ada di garam meja memicu 
ekskresi kalsium dari tubuh. Jadi, 
hindari cemilan asin (termasuk 
keripik dan kerupuk) serta makanan 
olahan dengan tambahan garam 
seperti sup kalengan.
C a ra  m e n g a t a s i nya :  A l i h - a l i h  
menambahkan garam ke makanan 
untuk rasa, bereksperimen lah 
dengan rempah-rempah yang 
berbeda . Selain itu, kamu bisa 
menggunakan penyedap makanan 
yang rendah natrium, seperti 
G a r a m  H i m a l a y a .  G a r a m  
Himalaya yang berwarna pink ini 
mirip dengan garam meja. 
Namun lebih rendah sodium dan 
kaya akan mineral,  seperti 
potasium,  magnesium,  dan 
kalsium .

2.	Daging	olahan:

yang dilarang untuk penderita 
osteoporosis. Sayuran seperti tomat, 
jamur, paprika, kentang putih, dan 
t e r o n g  d a p a t  m e n y e b a b k a n  
peradangan tulang, yang berujung 
pada  osteoporosis. Sayuran hijau 
seperti bayam dan lobak Swiss 
m e n g a n d u n g  k a l s i u m  y a n g  
menyehatkan tulang, tetapi di sisi lain 
mereka juga mengandung oksalat, 
yang dapat mengikat kalsium tersebut 
dan membuatnya tidak dapat diterima 
oleh  tubuh .

Cara mengatasinya: Agar tetap 
mendapatkan manfaat kesehatan 
lainnya dari  sayuran ini  (dan 
membantu mencegah osteoporosis 
pada saat yang sama), sebaiknya kita 
m e n y e i m b a n g k a n n y a  d e n g a n  
makanan yang mengandung kalsium 
yang mudah diserap oleh tubuh. 
Misalnya, jika kamu ingin memakan 
bayam,  oksalat  memang akan 
mencegah penyerapan kalsium dari 
bayam, namun jika kamu memakan 
keju atau meminum susu di saat yang 
sama, kamu tetap bisa menyerap 
kalsium dari keju .

4.	Makanan	cepat	saji:	
Kalau selama ini kamu mengira 

fast food bisa menambah berat badan 
dengan cara tidak sehat, kamu benar, 
tapi faktanya tidak berhenti sampai di 
situ saja. Makanan cepat saji ternyata 
juga mempengaruhi kesehatan tulang. 
Junk food, atau makanan yang tinggi 
lemak dan gula, merampas kalsium 
sehingga mencegah pembentukan 
tulang dan akan berdampak buruk 
bagi orang yang ingin melawan 
osteoporosis. Makanan ini juga 

biasanya mengandung lemak 
jenuh yang bisa melemahkan 
kemampuan tulang untuk 
menopang berat badan 
berlebih sehingga masuk 

ke dalam daftar makanan yang 
dilarang untuk penderita osteoporosis 
.
Cara mengatasinya: Kamu bisa 
menyiapkan makanan sehat sendiri di 
rumah dalam waktu singkat kok, sama 
seperti waktu yang kamu butuhkan 
untuk memesan makanan cepat saji 
melalui drive-through. Daripada 
menggoreng kentang, sebaiknya 
panggang cemilan agar lebih sehat. 
Cuci kentang, lalu microwave dengan 
suhu tinggi selama 10 hingga 15 menit 

5.	Cemilan	manis:	
Banyak cemilan mengandung 

kafein dan gula serta minuman ringan 
berkarbonasi mengandung asam 
f o s f a t ,  y a n g  d a p a t  m e m i c u  
pengeluaran kalsium melalui urin. Dan 
hampir semua minuman ringan tidak 
memiliki kandungan kalsium di 
dalamnya (2).  Penelitian yang 
d i l a k u k a n  s a m p a i  s a a t  i n i  
m e n u n j u k k a n  c e m i l a n  m a n i s  
berpotensi terhadap pengeroposan 
tulang .

Cara mengatasinya: Jika kamu 
terkena osteoporosis, ingatlah bahwa 
cemilan manis kebanyakan tidak 
mengandung gizi penting apapun yang 
dibutuhkan oleh tubuh dan konsumsi 
b e r l e b i h a n  j u s t r u  d a p a t  
membahayakan kesehatan. Sebaiknya 
pilihlah air putih atau susu sebagai 
gantinya yang jelas lebih baik untuk 
kesehatan .

6.	Kacang-kacangan:	
R i s i k o  o s t e o p o r o s i s  b i s a  

meningkat dengan konsumsi kacang-
kacangan tertentu. Pasalnya, beberapa 
jenis  kacang dapat  mencegah 
kemampuan tubuh untuk menyerap 
kalsium. Misalnya saja seperti kacang 
pinto, kacang navy, dan kacang polong 
kaya yang akan fitat. . (nei.ist/dya)

 

  

Makanan yang Harus Dihindari 
Penderita Osteoporosis
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BADAN Aksesibilitas Telekomunikasi 
dan Informasi (BAKTI) Kementerian 
Komunikasi dan Informatika me-
mastikan pembangunan Satelit Re-
publik Indonesia-2 (SATRIA-2) tetap 
berlanjut dan dirancang sebagai twin 
satellite atau geostasioner kembar.

Kepala Divisi Satelit dan Akses 
Internet BAKTI Kementerian Kominfo 
Harris Sangidun mengatakan nantinya 
kedua satelit itu akan dinamai sebagai 
SATRIA-2A dan SATRIA-2B.

"Kedua satelit ini dirancang untuk 
menyediakan layanan internet  
berkecepatan tinggi dengan total 
kapasitas 300 Gigabits per detik. 
Tujuan utama dari pembangunan 
satelit ini adalah untuk meningkatkan 
kualitas layanan internet di Indonesia, 
sehingga koneksi internet menjadi 
lebih stabil dan cepat," kata Harris 
kepada ANTARA, Jumat malam.

Menurutnya proyek SATRIA-2 
memang telah masuk dalam Daftar 
Rencana Prioritas Pinjaman Luar 
Negeri 2024- Green Book sejalan 
dengan Keputusan Kepala Bappenas 
nomor Kep.25/M.PPN/HK/04/2024.

Ia mengatakan koordinasi untuk 
menghadirkan SATRIA-2 melengkapi 
kinerja Satelit Republik Indonesia-1 
(SATRIA-1) terus dilakukan antara 
BAKTI Kominfo dengan Bappenas.

Lebih lanjut, koordinasi tersebut 
dilakukan sembari pihaknya 
melaku-kan pertimbangan 
p e r m i n t a a n  d a n  
m e n g i k u t i  
perkembangan 

dengan fokus awal pada pendidikan 
dan kesehatan.

Wanita yang akrab disapa Indah itu 
mengatakan karena skema pinjaman 
luar negeri maka besar kemungkinan 
S A T R I A - 2  p a l i n g  l a m b a t  
pengadaannya jatuh pada 2025. Hal itu 
dikarenakan tahapan pinjaman luar 
negeri memiliki skema yang berbeda 
dengan pendanaan menggunakan 
APBN rupiah murni.

"Sebelum ada tahapan loan 
agreement, kami akan melakukan 
request for information kepada para 
penyedia. Setelah loan agreement itu 
ditandatangani baru kami bisa 
melakukan penyediaan. Jadi kalau 
disetujui maka proses pengadaannya 
itu di 2025 paling telat," kata Indah 
pada Jumat (8/3). (nei,ist/dya)

 

beroperasi dengan menggunakan 
skema pendanaan loan agreement.

Saat ini, SATRIA-1 melayani 4.063 
titik akses internet, dan BAKTI 
berencana menambah 11.788 titik 
serta sedang mempersiapkan 8.000 
lokasi akses internet baru.

SATRIA-1 juga akan digunakan 
untuk mendukung program akses 
internet eksisting yang sebelumnya 
menggunakan satelit sewaan, meliputi 
11.681 titik akses. Dengan langkah ini, 
BAKTI tidak akan lagi menyewa satelit 
d a r i  p e nye d i a  l a i n ,  s e h i n g g a  
meningkatkan efisiensi anggaran.

SATRIA-1 telah dimanfaatkan di 
daerah Terdepan, Tertinggal, Terluar 
(3T) dalam bidang pendidikan, 
pemerintahan, keamanan, kesehatan, 
dan pariwisata. Secara keseluruhan, 
satelit ini dirancang untuk melayani 
hingga 37.000 titik akses internet, 

te k n o l o g i  ke  d e p a n nya  u n t u k  
pemenuhan konektivitas digital di 
Indonesia.

Sebelumnya pada awal 2024, 
Direktur Utama BAKTI Kementerian 
K o m i n f o  F a d h i l l a h  M a t h a r  
mengatakan SATRIA-2 memang 
diupayakan untuk dibangun agar 
dapat mendukung konektivitas dari 
SATRIA-1 yang sebelumnya sudah 

SATRIA-2 Tetap 
Dirancang sebagai “Twin Satellite”
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mature skin, termasuk memicu reaksi 
alergi. 
O l e h  s e b a b  i t u ,  b a nya k  p a ka r 
kecantikan yang menganjurkan untuk 
memilih produk skincare yang 
memiliki formula yang lembut dan  
fragrance free

5.Sodium	lauryl	sulfate
Sodium lauryl sulfate atau SLS 

memiliki fungsi untuk menghasilkan 
busa pada sabun cuci muka dan 
memberikan sensasi wajah bersih 
dan kesat. 

S a y a n g n y a ,  m e n g g u n a k a n 
pembersih wajah dengan kandungan 
tersebut bisa menghilangkan minyak 
a l a m i  ya n g  d i b u t u h ka n  u n t u k 
melembapkan kulit. Hasilnya, kondisi 
kulit pada mature skin bisa kering, 
bahkan mengalami iritasi.

Bagi mereka yang memiliki jenis 
kulit matang atau kering, penggunaan 
pembersih wajah yang mengandung 
SLS dapat memperburuk kondisi 
kulit, memicu kekeringan yang lebih 
parah, dan bahkan menyebabkan 
iritasi. 

Dalam jangka panjang, efek ini 
dapat mempercepat munculnya 
tanda-tanda penuaan pada kulit 
seperti kerutan dan garis halus, 
karena kulit yang kurang terhidrasi 
cenderung lebih rentan terhadap 
kerusakan.

Oleh karena itu, banyak ahli kulit 
merekomendasikan untuk memilih 
produk pembersih yang lebih lembut 
dan bebas dari SLS, terutama bagi 
individu dengan kulit kering atau 
sensitif .(nei,ist/dya)

m e l e m b a p k a n ,  m e n u t r i s i ,  d a n 
melindungi kulit dengan bahan-bahan 
alami dan lembut akan membantu 
m e n j a ga  ku l i t  te t a p  s e h a t  d a n 
bercahaya di usia matang.

Kondisi kulit dengan usia masuk 
40 tahun sendiri disebut dengan 
mature skin. 

Namun, tak bisa sembarangan, 
t e r n y a t a  a d a  b e b e r a p a  j e n i s 
kandungan skincare yang sebaiknya 
dihindari oleh jenis kulit satu ini.  
Berikut beberapa di  antaranya, 
sebagaimana melansir dari beberapa 
sumber, Minggu (13/10/2024)

1.Mineral	oil
Mineral oil memang termasuk 

dalam salah satu kandungan emolien 
y a n g  m e m i l i k i  k e m a m p u a n 
melembapkan. 

Meski begitu, mineral oil dan 
turunannya, seperti paraffin wax, 
ethylenediaminetetraacetic acid 
(EDTA), benzene, propylene glycol, 
dan lainnya merupakan kandungan 
yang perlu dihindari oleh mature skin.

M e n g u t i p  F i r s t  f o r  Wo m a n 
disebutkan jika sejumlah ahli kimia 
ko s m e t i k  t i d a k  m e n g a n j u r k a n 
skincare dengan kandungan ini. 

Pasalnya, kandungan satu ini bisa 
membentuk lapisan berminyak yang 
padat pada permukaan kulit, dapat 
m e ny u m b a t  p o r i - p o r i ,  b a h k a n 
menghentikan proses regenerasi sel, 
serta menyebabkan tanda-tanda 
penuaan dini.

2.AHA	 &	 BHA	 dengan	 konsentrasi 

SETIAP wanita pasti ingin memiliki 
wajah yang cantik dan juga sehat, 
maka dari itu banyak yang saat ini 
sudah menggunakan skincare dengan 
rutin setiap hari dan menjalani gaya 
hidup sehat agar kulit tetap terjaga dan 
sehat.

Namun tidak bisa dipungkiri 
seiring bertambahnya usia maka kulit 
juga membutuhkan nutrisi yang baik 
demi menjaga kulit tetap sehat. 

Masalah yang sering dirasakan 
bagi mereka yang sudah memiliki usia 
40 keatas adalah wajah yang terasa 
kering, 

muncul berbagai garis-garis dan 
kerutan halus, kulit terlihat kendur 
dan kekurangan elastisitasnya, serta 
muncul noda-noda hitam. Hal ini juga 
dipengaruhi oleh gaya hidup ketika 
sebelum umur 40. 

M e rawa t  ku l i t  d i  u s i a  ya n g 
memasuki 40 tahun memang tak 
mudah. Tanda-tanda penuaan yang 
sudah semakin tampak membuat 
A n d a  h a r u s  s e m a k i n  r a j i n 
menggunakan produk skincare dan 
anti aging. 

Penggunaan skincare yang tepat 
sangat  pent ing  untuk  menjaga 
kesehatan dan kekenyalan kulit . 
Beberapa kandungan yang mungkin 
bermanfaat di usia muda, 

kini sebaiknya dihindari atau 
digunakan dengan hati-hati untuk 
mencegah iritasi atau efek samping 
yang merugikan. 

B e b e r a p a   b a h a n  d a p a t 
menyebabkan kekeringan, iritasi, dan 
merusak keseimbangan alami kulit. 
Sebaliknya, fokus pada produk yang 

tinggi
ebenarnya, mature skin masih bisa 
menggunakan skincare  dengan 
kandungan AHA dan BHA untuk 
eksfoliasi kulit  guna membantu 
meningkatkan proses regenerasi sel 
kulit. 

Namun, pastikan kandungan acid 
yang ada di dalam produk tidak 
memiliki persentase yang tinggi.

Pasalnya, kandungan AHA dan BHA 
yang tinggi bisa menyebabkan over 
ex fo l i a t i n g  a t a u  p e n g e l u p a s a n 
berlebihan sehingga dapat membuat 
terjadinya iritasi, 

peningkatan sensitivitas kulit, 
bahkan kerusakan skin barrier pada 
mature skin.

3.Alkohol
Menurut keterangan dermatolog 

asal California, Amerika, Ava Shamban, 
MD pada New Beauty, 

produk-produk kosmetik terutama 
skincare yang mengandung alkohol 
terdenaturasi, seperti ethyl alcohol 
bisa menghilangkan kelembapan 
alami pada kulit 

Maka dari itu,  pada mature skin 
kandungan ini bisa memperparah 
kondisi kulit yang sudah kering hingga 
gangguan pada lapisan pelindung 
kulit.

4.	Fragrance
S k i n c a re  ya n g  m e n g a n d u n g 

wewangian synthetic atau unspecified 
fragrances disebut tak cuma membuat 
kulit lebih mudah kering, tapi juga bisa 
meningkatkan sensitivitas pada 
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PRESIDEN Prabowo Subianto resmi 
dilantik jadi presiden RI ke-8 pada 
Minggu (20/10/2024).Usai dilantik, ia 
langsung menyampaikan pidato 
p e rd a n a .  D a l a m  p i d a t o  i t u ,  i a 
mengumbar banyak janji ,  salah 
satunya di bidang ekonomi.

Setidaknya ada lima janji yang ia 
ucap dalam pidato perdana tersebut. 
Prabowo berjanji bakal memangkas 
k e m i s k i n a n  s e l a m a  m a s a 
pemerintahannya. Ia percaya mampu 
melakukannya dengan baik meski 
banyak pihak yang pesimis akan target 
tersebut.

"Semua kita percaya dan yakin kita 
punya kekuatan menghilangkan 
kemiskinan dari bumi Indonesia. Ini 
sasaran berat bahkan banyak yang 
mengatakan ini sesuatu yang tidak 
mungkin. Pemimpin yang berani dan 
b a i k  a k a n  t e r p a n g g i l  u n t u k 
menghadapi yang tidak mungkin dan 
mencari jalan agar yang tidak mungkin 
kita atasi. Bangsa yang berani adalah 
bisa membuat yang tidak mungkin 
menjadi mungkin," jelasnya.

Ia pun meminta seluruh pejabat 
dalam negeri tidak menutup mata 
bahwa kemiskinan di dalam negeri 
masih sangat besar. Banyak dari 
mereka yang hidup di bawah garis 
kemiskinan tidak memiliki pekerjaan 
yang layak hingga anak sekolah tidak 
memiliki seragam layak.

Karenanya, ia pun berjanji akan 
bekerja dengan sungguh-sungguh 
untuk rakyat. Tujuannya, agar seluruh 
penduduk betul-betul merasakan arti 
kemerdekaan.

"Kita masih melihat sebagian 
saudara-saudara kita yang belum 
menikmati hasil kemerdekaan, terlalu 
banyak saudara-saudara kita yang 
berada di bawah garis kemiskinan, 
terlalu banyak anak-anak yang 
berangkat sekolah tidak makan pagi, 
terlalu banyak anak-anak kita yang 
tidak punya pakaian untuk berangkat 
sekolah," tegasnya.

"Kita harus mengerti selalu sadar 
selalu bahwa bangsa yang merdeka 
adalah bangsa di mana rakyatnya 
merdeka, rakyat harus bebas dari 
ketakutan, bebas dari kemiskinan, 
bebas dari kelaparan, bebas dari 
kebodohan, bebas dari penindasan, 
bebas dari penderitaan," pungkasnya.

Prabowo juga berjanj i  akan 
memastikan subsidi bagi masyarakat 
miskin tepat sasaran. Salah satunya 
melalui skema penyaluran langsung.

"Kita harus berani meneliti dan 
kalau perlu kita ubah subsidi itu harus 
kepada langsung keluarga-keluarga 
y a n g  m e m b u t u h k a n .  D e n g a n 
teknologi digital kita akan mampu 
sampai subsidi itu sampai ke setiap 
keluarga yang membutuhkan. Tidak 
boleh aliran-aliran bantuan itu tidak 
sampai ke mereka yang butuh itu," 
kata Prabowo.

Prabowo berjanji akan membawa 
Indonesia swasembada pangan paling 
lambat 5 tahun mendatang. Bahkan 
bisa lebih cepat demi ketahanan 
pangan dalam negeri.

"Kita harus mampu memproduksi 
dan memenuhi kebutuhan pangan 
seluruh rakyat Indoensia. Saya sudah 
memperlajari bersama pakar-pakar 
yang membantu saya, saya yakin 
paling lambat 4-5 tahun kita akan 
swasembada pangan. Bahkan kita 
siap menjadi lumbung pangan dunia," 
jelasnya.

M e n u r u t n y a ,  s w a s e m b a d a 
pangan sangat dibutuhkan. Apalagi 
banyak negara yang tidak mau 
menjual komoditas pangannya saat 
terjadi krisis, maka Indonesia harus 
bersiap dan semandiri mungkin.

" I n d o n e s i a  h a r u s  s e g e r a 
swasembada pangan dalam waktu 
yang sesingkat-singkatnya, kita tidak 
boleh tergantung sumber makanan 
dari luar, dalam krisis, dalam keadaan 
g e n t i n g  t i d a k  a d a  y a n g  a k a n 
mengizinkan barang-barang mereka 
untuk kita beli karena itu tidak ada 
j a l a n  l a i n  d a l a m  w a k t u  y a n g 
sesingkat-singkatnya kita harus 
mencapai  ketahanan pangan," 
terangnya.

Prabowo juga berjanji membawa 
Indonesia mandiri energi. Apalagi di 
tengah konflik di Timur Tengah yang 
kerap membuat harga komoditas 
minyak bergejolak.

"Kita juga harus swasembada 
energi. Dalam keadaan ketegangan 
dalam keadaan kemungkinan terjadi 
perang di mana-mana, kita harus siap 
dengan kemungkinan yang paling 
jelek. Kalau terjadi hal yang tidak 
diinginkan sulit kita mendapat 
sumber energi dari negara lain. Oleh 
karena itu, kita harus swasembada 
energi  dan kita  mampu untuk 
swasembada energi," serunya.

Swasembada energi ini akan 
dimulai  dengan memanfaatkan 
sumber daya alam (SDA) yang ada di 
dalam negeri .  Caranya dengan 
mencampur hasil alam itu dengan 
b a h a n  b a k a r  m i n y a k  ( B B M ) , 
contohnya B30 dan B45 yang sudah 
dijalankan.

"Kita diberi karunia oleh Tuhan, 
tanaman-tanaman yang membuat 
kita bisa tidak tergantung dengan 
bangsa lain.  Tanaman-tanaman 
s e p e r t i  k e l a p a  s a w i t  b i s a 
menghasilkan solar dan bensin. Kita 
juga punya singkong, tebu, sagu, 
jagung dan lain lain, kita juga punya 
energi bawah tanah geothermal yang 
cukup, kita punya batu bara yang 
sangat banyak, kita punya energi dari 
air yang sangat besar. Pemerintah 
yang saya pimpin nanti akan fokus 
untuk mencapai swasembada energi," 
terangnya.

Prabowo juga berjanji  akan 
melanjutkan kebijakan hilirisasi yang 
sudah dijalankan Jokowi. Sebab, 
hilirisasi memberikan daya tambah 
untuk komoditas unggulan di dalam 
negeri.

"Kita harus melakukan hilirisasi 
kepada semua komoditas yang kita 
miliki. Nilai tambah dari semua 
komoditas itu harus menambah 
kekuatan ekonomi kita sehingga 
rakyat kita bisa mencapai tingkat 
hidup yang sejahtera.  Seluruh 
komoditas kita harus bisa dinikmati 

oleh seluruh rakyat Indonesia," 
katanya. .

Pada awal pidatonya, Prabowo 
b e r j a n j i  u n t u k  m e n g u t a m a ka n 
kepentingan rakyat Indonesia sesuai 
dengan sumpah jabatan untuk 
berbakti pada negara dan bangsa. 
" K a m i  a k a n  m e n j a l a n k a n 
kepemimpinan pemerintah  RI , 
kepemimpinan negara dan bangsa 
Indonesia dengan tulus dengan 
mengutamakan kepentingan seluruh 
rakyat Indonesia termasuk mereka 
yang tidak memilih kami. Kami akan 
mengutamakan kepentingan bangsa 
dan rakyat Indonesia di atas segala 
golongan apalagi kepentingan pribadi 
kami," ujar Prabowo. 

Tak ketinggalan, Prabowo juga 
menegaskan tentang komitmen 
Indonesia  untuk memberantas 
korupsi. Dia mengatakan, bahwa para 
pejabat negara harus memberi contoh 
ya n g  b a i k  u n t u k  m e n j a l a n k a n 
pemerintahan yang bersih dari 
korupsi. 

"Ada pepatah yang mengatakan 
kalau ikan menjadi busuk, busuknya 
mulai dari kepala. Semua pejabat dari 
semua eselon dari semua tingkatan 
h a r u s  m e m b e r i  c o n t o h  u n t u k 
m e n j a l a n k a n  k e p e m i m p i n a n 
p e m e r i n t a h a n  y a n g  s e b e r s i h -
bersihnya. Mulai contoh dari atas dan 
sesudah itu penegakan hukum yang 
tegas dan keras," tegasnya. 

Di akhir pidatonya, Prabowo 
mengucapkan terima kasih kepada 
ketujuh mantan Presiden yang pernah 
m e m i m p i n  B a n g s a  I n d o n e s i a , 
termasuk Ir.Soekarno, Soeharto, BJ 
H a b i b i e ,  Ab d u r ra h m a d  Wa h i d , 
Megawati Soekarnoputri,  Susilo 
Bambang Yudhoyono, hingga Joko 
Widodo. 

"Kami siap melanjutkan estafet 
kepemimpinan kita siap bekerja keras 
menuju indonesia emas, menjadi 
bangsa yang kuat merdeka berdaulat 
adil dan Makmur, kita tidak mau 
mengganggu siapapun kita tidak mau 
mengganggu bangsa lain tapi kita juga 
tidak mengizinkan bangsa manapun 
mengganggu kita," pungkasnya.

Pada kesempatan ini, Prabowo 
sama sekali tidak menyinggung Ibu 
Kota Nusantara (IKN).Meski sebelum 
dilantik dia telah menegaskan bakal 
melanjutkan pembangunan IKN 
Nusantara. Bahkan, dia bertekad 
menyelesaikan proyek tersebut.

"Saya kira sudah berkali-kali saya 
sampaikan saya bertekad untuk 
melanjutkan, kalau bisa menye-
lesaikan ya," kata Prabowo di IKN, 
Senin, 12 Agustus 2024.

Prabowo mengatakan Jokowi 
sudah mengambil peran sejarah, yaitu 
menginisiasi IKN. Minimal, kata 
Prabowo, pemerintahannya akan 
melanjutkan pembangunan IKN.

" K a l a u  b i s a  s aya  i ku t  ya n g 
menyelesaikan. Walaupun kita sadar 
p e m b a n g u n a n  i b u  ko t a  b u k a n 
pekerjaan yang sebentar. Pekerjaan 
yang lama, yang berat. Tapi saya 
percaya dalam 3, 4, 5 tahun fungsi 
daripada ibu kota ini sudah bisa 
berjalan," kata Prabowo.(wid, ant, ist, 
rls/dya)
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H A R I A N

JAKARTA- Presiden Prabowo Subianto 
malam ini telah mengumumkan 
kabinetnya yang diberi nama Kabinet 
Merah Putih. Presiden ke-7 RI Joko. 
widodo (Jokowi) yang telah pulang 
k e d i a m a n n y a  d i  K o t a  S o l o 
memberikan tanggapannya. 

"Semuanya 100 persen itu hak 
prerogatif presiden," kata Jokowi 
Minggu (20/10/2024).

L a n j u t  J o ko w i ,  p e n u n j u k a n 
menteri ini menurutnya sudah melalui 
pertimbangan-pertimbangan yang 
matang. "Semuanya saya kira sudah 
lewat pertimbangan-pertimbangan 
yang matang. Siapa pun yang telah 
dipilih itu pasti melalui pertimbangan-
pertimbangan yang matang," katanya.

"Melalui kalkulasi-kalkulasi yang 
juga matang," jelasnya.

Jokowi yakin yang dipilih Jokowi 
adalah yang terbaik dari yang ada. 
"Saya meyakini yang dipilih Pak 
Prabowo adalah yang terbaik dari 
yang ada," bebernya.

Soal kabinet, apakah Prabowo 
sebelumnya diskusi dengan Jokowi? 
"Itu hak prerogatif presiden," pungkas 
Jokowi

Dalam keterangannya, Jokowi 
mengatakan, mengemban amanah 
sebagai presiden berarti mengemban 
seluruh keinginan besar dan cita-cita 
masyarakat yang sangat banyak.

O l e h  s e b a b  i t u ,  J o k o w i 
menyerahkan sepenuhnya harapan 
dan cita-cita dari seluruh masyarakat 
kepada Prabowo. 

" S e m o g a  b e l i a u  d i b e r i k a n 
kekuatan untuk memimpin negara 
yang sangat besar ini," ujar Jokowi.

Jokowi juga berpesan kepada 
masyarakat agar rukun dan bersatu 
dalam membangun negara ini, sesuai 
dengan pesan yang disampaikan 
Prabowo

Kejutan	Mayor	Teddy
Diketahui, Presiden Prabowo 

Subianto mengumumkan susunan 
Kabinet Merah Putih yang berisi 48 
menteri dan lima pejabat setingkat 
menteri. Ada kejutan, Mayor Teddy 
Indra  Wi jaya  di tunjuk  sebagai 
Sekretaris Kabinet (Seskab).

"Teddy Indra Wijaya, Sekretaris 
K a b i n e t ,"  k a t a  P r a b o w o ,  s a a t 
pengumuman susunan Kabinet Merah 
Putih di Istana Merdeka, Jakarta, 
Minggu (20/10/2024) malam WIB.

Mayor Teddy Indra Wijaya adalah 
seorang perwira TNI yang saat 
s e b e l u m nya  m e n j a b a t  s e b a g a i 
Komandan Detasemen Khusus 81 
(Penanggulangan Teror) di Batalyon 
Infanteri Para Raider 328/Dirgahayu.

Lahir pada 14 April 1989 di 
Manado, Sulawesi Utara, ia berasal 

dari keluarga militer dengan ayahnya, 
Kolonel Inf. (Purn) Giyono, dan ibunya, 
Mayor Caj (K) Patris R.A. Rumbayan.

Mayor Teddy menyelesaikan 
pendidikan di SMA Taruna Nusantara 
d a n  ke m u d i a n  m e l a n j u t ka n  ke 
Akademi Militer (Akmil), lulus pada 
tahun 20112. Karier militernya 
m e n c a k u p  b e r b a g a i  p e l a t i h a n 
spesialis, termasuk di Kopassus dan 
sekolah militer di Amerika Serikat 
seperti US Army Infantry School dan 
Ranger School1.(ant, ist, rls/dya)

Jokowi Tanggapi Kabinet Merah Putih: 

Terbaik dari yang Ada
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Masyarakat: Muhaimin Iskandar
7. Kementerian Koordinator Bidang Pangan: Zulki�li Hasan
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10. Kementerian Ekonomi Kreatif: Teuku Rie�ky Harsya
11. Kementerian Perdagangan: Budi Santoso
12. Kementerian Perhubungan: Dudy Purwagandhi
13. Kementerian Pertahanan: Sjafrie Sjamsoeddin
14. Kementerian Investasi dan Hilirisasi/Kepala Badan 
Koordinasi Penanaman Modal: Rosan Roeslani
15. Kementerian Hukum: Supratman Andi Agtas
16. Kementerian HAM: Natalius Pigai
17. Kementerian Lingkungan Hidup: Hanif Faisol Nurro�iq
18. Kementerian Kehutanan: Raja Juli Antoni
19. Kementerian Perlindungan Pekerja Migran: Abdul 
Kadir Karding
20. Kementerian Ketenagakerjaan: Prof Yassierli
21. Kementerian Perindustrian: Agus Gumiwang 
Kartasasmita
22. Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral: Bahlil 
Lahadalia
23. Kementerian Kependudukan dan Pembangunan 
Keluarga-BKKBN: Wihaji
24. Kementerian Pemuda dan Olahraga: Dito Ariotedjo
25. Kementerian Usaha Mikro Kecil dan Menengah: Maman 
Abdurrahman
26. Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan 
Pertanahan Nasional: Nusron Wahid
27. Kementerian Komunikasi dan Digital: Meutya Ha�id
28. Kementerian Sekretariat Negara: Prasetyo Hadi
29. Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan: Agus 
Andrianto
30. Kementerian Luar Negeri: Sugiono
31. Kementerian Perumahan dan Kawasan Permukiman: 
Maruarar Sirait
32. Kementerian Kebudayaan: Fadli Zon
33. Kementerian Transmigrasi dan Percepatan Kawasan 
Timur Indonesia: M Iftitah Suryanegara
34. Kementerian Desa dan Pembangunan Daerah 
Tertinggal: Yandri Susanto
35. Kementerian Sosial: Saifullah Yusuf
36. Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak: Arifatul Choiri Fauzi
37. Kementerian Perencanaan Pembangunan 
Nasional/Bappenas: Rachmat Pambudy
38. Kementerian Pekerjaan Umum: Dody Hanggodo
39. Kementerian Kelautan dan Perikanan: Sakti Wahyu 
Trenggono
40. Kementerian Koperasi: Budi Arie Setiadi
41. Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi: Rini Widyantini

C.	Lembaga	setingkat	Menteri
1. Kepala Badan Intelijen Negara: Muhammad Herindra
2. Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia: Listyo 
Sigit Prabowo
3. Panglima Tentara Nasional Indonesia: Agus Subiyanto
4. Jaksa Agung: Sanitiar Burhanuddin
5. Kepala Staf Kepresidenan: AM Putranto 
6. Kepala Kantor Komunikasi Presiden: Hasan Nasbi
7. Sekretaris Kabinet: Teddy Indra Wijaya

Susunan Lengkap 

Kabinet Prabowo - Gibran             

Poin Penting Pidato
Kenegaraan Perdana 
Presiden Prabowo
Memberantas Korupsi

Mewujudkan swasembada energi

Subsidi harus langsung sampai 
ke kepala keluarga

Anak-anak harus bisa 
mengonsumsi makanan bergizi

Hilirisasi ke semua komoditas

Pemimpin harus beri contoh 
menjadi pejabat bersih

Tetap mendukung kemerdekaan
Palestina

Menjaga kekayaan alam agar tidak 
diambil murah oleh negara lain


